

Bezirksausschuss Sendling Westpark Dringlichkeitsantrag zur Sitzung am 29.11.2022

Antrag:

Der Bezirksausschuss Sendling Westpark bewirbt sich hiermit als Pilotbezirk für das vom Mobilitätsreferat geplante Verleihsystem für E-Lastenräder.

Begründung:

Geteilte Mobilität, wie sie in der Mobilitätsstrategie 2035 beschrieben wird, ist eine emissionsarme und Platz sparende Möglichkeit, Menschen oder Güter innerhalb der Stadt zu bewegen.

Das Mobilitätsreferat plant, in München zusätzlich zum bestehenden Angebot von MVG-Rädern ein System stationsgebundener E-Lastenräder zu entwickeln.

Mit dem E-Lastenrad können Dinge transportiert werden, für die manche Anwohnende immer noch ein privates Auto vorhalten. Ein dichtes Netz an E-Lastenrädern kann deshalb dabei helfen die Zahl der privaten PKW im Viertel weiter zu reduzieren.

Sendling Westpark eignet sich für ein Pilotprojekt, da hier die Dichte an Nahversorgungszentren eher gering, die Wege deshalb weiter sind als in innerstädtischen Quartieren. Das Angebot an 2 freien Lastenrädern, die es schon gibt, wird sehr gut angenommen, die Räder sind fast immer ausgebucht.

An Standorten schlägt der BA vor:

- Partnachplatz
- Harras Westseite
- Waldfriedhofstraße/Fürstenriederstr. (z.B. Ecke Pählstr.)
- U-Bahn Westpark_Ehrwalder-/Garmischer Str., alternativ Klaiser Weg
- U-Bahn Zschokke_Westendstr.
- ...